



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**

*“AÑO DE LA INVERSIÓN PARA EL DESARROLLO RURAL
Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA”*



NOTA DE PRENSA N° 007 – 2013-GRC.CAJ/RENAMA

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA ATIENDE RECLAMO DE POBLADORES AFECTADOS POR EMPRESA MINERA SULLIDEN SHAHUINDO

El equipo técnico de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, se trasladó hasta el distrito de Chuquibamba, provincia de Cajabamba.

Por: Carlos E. Gálvez Salvador

Una de las principales labores que realiza la Gerencia de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente - RENAMA, del Gobierno Regional Cajamarca, es atender los reclamos de las poblaciones afectadas por el desarrollo de distintas actividades productivas en toda la Región.

En esta oportunidad el equipo técnico de la Gerencia de RENAMA, a cargo del Sub Gerente de Gestión del Medio Ambiente, Ing. Gilmer Muñoz Espinoza, acompañado de la Ing. Doris Vílchez, Especialista en Gestión Ambiental, se trasladó hasta el distrito de Chuquibamba, provincia de Cajabamba, para atender la problemática de la captación de agua del caserío de Licuipampa, la cuál viene siendo afectada; debido a que los desmontes arrazados por las lluvias -los cuáles provienen de los movimientos de tierra realizado por la empresa minera Sulliden Shahuindo para la construcción de sus trochas carrozables- viene obstruyendo el reservorio de agua, del cuál se abastecen los pobladores; causando muchas veces que el agua llegue contaminada, además de afectar a los diversos cultivos y plantaciones.

Después de constatar in situ la problemática sufrida por los pobladores de Licuipampa, el equipo técnico de RENAMA participó de un asamblea conjuntamente con la población, donde los afectados manifestaron que sus reclamos aún no han sido escuchados; ni por el alcalde del distrito de Cachachi, ni por los representantes de la empresa minera Sulliden Shahuindo.

A fin de solucionar la problemática, el equipo técnico de la gerencia de RENAMA del Gobierno Regional Cajamarca, conjuntamente con la población y organizaciones sociales del distrito de Chuquibamba, acordaron realizar una próxima reunión en los próximos días, donde se espera la participación de los representantes de la empresa minera, y de las autoridades del distrito de Cachachi.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 07 de febrero de 2013.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**